

El de la parroquia de San Martín de Elines recibió un premio al valor histórico-artístico

Entregados en Valderredible los premios del primer Concurso de Belenes del municipio

A. QUEIMADELOS. Polientes

La parroquia de Polientes en el municipio de Valderredible se alzó con el primer premio del I Concurso de Belenes promovido por el Ayuntamiento de este municipio. Además, el Belén de la parroquia de San Martín de Elines, recibió una mención honorífica al valor histórico-artístico, por ser una réplica tallada a mano.

El pasado 5 de enero el alcalde de Valderredible, Luis Fernando Fernández Fernández, acompañado por los Reyes Magos de Oriente, entregó los correspondientes premios a los representantes de los tres belenes ganadores en el I Concurso de Belenes del municipio de Valderredible, el cual hay que calificar de éxito, debido a la gran respuesta tanto de participantes como de público.

El primer premio de esta edición le fue otorgado a la parroquia de Polientes, capital de municipio vallisoletano, siendo segundo el colegio Virgen de la Velilla y tercero la parroquia de la localidad de Cubillo de Ebro.

El I Concurso de Belenes de Valderredible ha tenido una acogida mayor de la que esperaban los organizadores inicialmente, explica el alcalde, dado que se trataba de una actividad nueva. Además, añade, la intención de la Corporación era "incentivar la colaboración ciudadana en los pueblos y facilitar el que todo el mundo tuviera acceso a los belenes".

En las bases "explicábamos que lo tenían que realizar colectivos (parroquias, asociaciones, pueblos, etc.) y que tenía que estar expuesto igualmente en locales públicos (casas concejo, iglesias, bares, etc.) desde el 10 de diciembre hasta el 7 de enero". A pesar de ello se presentaron a concurso ocho belenes: la parroquia de Santa María de Valverde, la parroquia de Villanueva de la Nía, la pa-

tro en maderas nobles de un belén románico. Se presentaron al certamen ocho belenes que correspondieron a la finalidad inicial "de incentivar la colaboración ciudadana en los pueblos y facilitar el que todo el mundo tuviera acceso a los mismos", según los organizadores. El segundo y tercer clasificados fueron el colegio Virgen de La Velilla y la parroquia de Cubillo de Ebro.



Belén de San Martín de Elines premiado al valor histórico-artístico.

QUEIMADELOS

troquia de Cubillo de Ebro, la parroquia de La Puente del Valle, la parroquia de Campo de Ebro, el C.P. Virgen de la Velilla, la parroquia de Polientes y la parroquia de San Martín de

Elines. Este último belén tuvo una mención honorífica al valor histórico artístico por ser una réplica tallada a mano en maderas nobles de un belén románico.

Cuenta con jugadores de Matamorosa y Reinosa

Notables éxitos del equipo masculino junior de Campoo de Enmedio de baloncesto

A. Q. ENMEDIO

El Ayuntamiento de Campoo de Enmedio cuenta por primera vez con un equipo federado de baloncesto en la categoría junior de segunda división, además de dos equipos más de escolares femeninos, en las categorías alevín y cadete. Este equipo, dirigido por el entrenador Alfonso Morales, cuenta con jugadores tanto de Matamorosa como de Reinosa. Ahora mismo, después de ser eliminado por el EMB Renedo en la copa, y jugar en segunda división, el equipo de Enmedio va primero, siendo el único equipo de la categoría que cuenta sus

partidos por victorias, cinco de cinco. En este equipo hay jugadores que juegan por primera vez al baloncesto, por lo que el mérito es aún más grande. La dirección de este equipo, al igual que el de cadete femenino de Enmedio, informa que está preparando un viaje a Salou, como premio a su excelente temporada. Alfonso Morales aprovecha estas líneas para agradecer al coordinador deportivo del Ayuntamiento de Campoo de Enmedio, Pablo Morenito y a la Asociación Cultural Matamorosa, su colaboración desinteresada, así como al Ayuntamiento y a la Junta Vecinal de Matamo-



Equipo de baloncesto masculino junior de Campoo de Enmedio.

QUEIMADELOS

rosa, por su apoyo y por la cesión del polideportivo municipal cubierto, el cual ha sido crucial para comenzar y alentar a los jóvenes aficionados que se

están introduciendo o perfeccionando en la práctica de este deporte, tanto masculino como femenino. Morales se alegra de que en este municipio no se ha-

Concurso de Olla Ferroviaria el día 20 de enero en Reinosa

A. Q. Reinosa

Con motivo de la celebración del Día de San Sebastián 2007, el próximo día 20 de enero, sábado, la Concejalía de Festejos del Ayuntamiento de Reinosa está programando diversos actos como es el caso del Concurso de Olla Ferroviaria, que comenzará a las nueve de la mañana. El certamen, que tiene a las patatas y la carne de Campoo como ingredientes protagonistas, contará en esta ocasión con un primer premio de 120 euros y olla ferroviaria, un segundo de 90 euros, un tercero de 75, un cuarto de 60 y un quinto de 50 euros.

40 euros

Además, aquellos participantes que queden clasificados entre el sexto y el décimo puesto recibirán 40 euros en metálico, mientras que a los situados entre el once y 15 lugar se les hará entrega de 25 euros. Todas las personas que quieran tomar parte en el concurso deberán inscribirse antes de las nueve de la mañana en la Plaza de España y deberán entregar sus ollas a las doce y media. Estas se condimentarán en la propia Plaza o en el lugar que designe el jurado.

La olla ferroviaria es un guiso de patatas que se elaboraba tradicionalmente por los maquinistas de La Robla que a fuego lento elaboraban en el transcurso del largo viaje ferroviario entre León y Bilbao, y que servía para dar fuerzas a los trabajadores del ferrocarril, sobre todo en los largos trayectos invernales. Ahora este plato sirve en la comarca como reclamo turístico.

yan olvidado de potenciar este deporte, cuyos máximos exponentes en la categoría absoluta hombres, son campeones del mundo.